



香川県高速安協だより

令和2年 10 月号

令和2年10月6日
香川県高速道路交通安全協議会
〒762-0025 坂出市川津町 4388-1
Tel(兼 FAX) 0877-44-4900



県内高速道路で今年3件目

交通死亡事故発生！

9月24日午前、大野原ICから北東約3km付近（高松道上り）において、四輪と歩行者が衝突し、歩行者(29歳男性)が亡くなる交通死亡事故が発生しました。

県内高速道路での死亡事故は今年3件となり、香川県全体では、本年に入って既に39件の交通事故で40人が尊い命を落としています。（9月30日現在）

締めてますか？ベルトと積み荷

高速道路でシートベルト非着用の場合、致死率は着用の約20倍にもなり、ハンドルで胸部や腹部を強打し、心臓など臓器損傷による出血が致命傷となる場合があります。また、事故の衝撃により車外に放出される死亡事故も発生しています。



さらに、高速道路上では、積荷落下による交通事故に加えて、積荷を締め直そうと車外に出たり、落下した積み荷を回収しようと車外に出たため後続車両と衝突する重大事故が発生しています。

高速道路を利用する時の確認をしっかりと！

- 全ての座席でシートベルトを正しく着用しているか
- あらかじめ積み荷が荷台やルーフキャリアに確実に固定されているか
- 適宜、サービスエリア(SA)等で、積み荷に緩みがないか

車道上での積み直し、落下物の自力回収は厳禁です！！



早めのライト点灯を

日が短くなり、日暮れの時間が早くなってきました。「薄暮時」は、明るく感じていても車両が道路と同化するなどして、かなり見えにくくなっています。早めにライトを点灯し、お互いを発見しやすくして、安全運転に努めましょう。

